



An den
Bürgermeister der Stadt Rheinbach
Herrn Stefan Raetz
Schweigelstrasse 23
53359 Rheinbach

Joachim Schollmeyer
Meisenweg 16
53359 Rheinbach
Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach

den 18. März 2016

Anfrage zur Entschärfung der Straßenschwellen für Radfahrer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

beim ‚Runden Tisch Fahrradverkehr‘ am 2. Juni 2015 haben Sie erklärt, die Straßenschwellen in einigen Rheinbacher Straßen wie Villeneuver Straße, An der Glasfachschule, Kleine Heeg für Radfahrer zu ‚entschärfen‘.

Dazu folgende Fragen:

1. Welche Maßnahmen/Aktivitäten haben Sie im Hinblick auf diese Zusage angestoßen?
2. Wann ist damit zu rechnen, dass diese Hindernisse beseitigt werden?

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher)